



はまっこ

平成30年11月28日



射水市立新湊小学校

「はまっこのかっこよさ」を見せた持久走大会

校長 森 悦郎



天候の関係で延期になっていた、はまっ子持久走大会を11月2日（金）に行いました。朝の開会式の後、低中高学年で、授業時間を利用して実施しました。1年生が600m、2年生が800m、3、4年生が1000m、5、6年生が1200mを走りました。過日の「富山マラソン」では、本校職員も3名出場し完走したこともあって、子供たちの本気の勇姿を見ることができました。

私からは、開閉会式で「3つのかっこよさ」について話しました。1つ目は、「ゴールに向かって走る姿がかっこよい」：上位に入る快走もかっこよいですが、最後になってもゴールに向かってひた走る姿がかっこよい。それは、周りの人に感動を与えるかっこよさだと。2つ目は、「友達を応援する姿がかっこよい」：練習のときから友達を一生懸命に応援していました。特に、2年生は、1年生が全員ゴールしたときに拍手で、それを讃えていました。はまっこの心から応援する姿がかっこよい。3つ目は、「準備する、係の仕事をする姿、併せてそれに感謝できる姿がかっこよい」：自分たちが思いっきり走れるように準備してくれた方への感謝の気持ちをもてることが大切だと。

最後に、誰にでも苦手なことや、いやなことがあります。好きなことをがんばるのもかっこよいのですが、少しがんばれができる苦手なこと、やりたくないと思うことに挑戦することは、もっとかっこよいと結びました。

新湊を味わった、カニ給食

10月24日（水）に6年生を対象にカニ給食が行われ、新湊ならではの海の幸を味わいました。新湊地区の漁業協同組合の合併記念と当時の組合長さんの発案で始まったものですが、6年生にとって射水市に住んでいてよかったと感じる行事です。その当時の組合長さんから「新湊の町とこのカニの味をずっと覚えてほしい」との思いを伺ったことを、カニの旨味が溶けるような子供たちの笑みを見ながら思い出しました。



素敵な読み聞かせでした



11月22日（木）の昼休みに、図書委員会で読み聞かせを行いました。「しゃっくりがいくつ」の本を図書委員会の子供たちが、大きな「がいこつ」のボードにかくれたり、立体お面をかぶって登場したりと笑いを誘う語りで紹介しました。低学年の子供たちは大笑いでした。一生懸命に演じている姿が微笑ましくも、たくましくも思える時間になりました。

新湊地域吹奏楽フェスティバルから

11月18日(日)に高周波文化ホールで、32回目を数える新湊吹奏楽フェスティバルが行われました。射水市の小中高一般の12団体が一堂に会しての演奏会でした。本校の管楽器クラブも今まで練習してきた「バンドのための民話」と「U.S.A」を披露し、沢山の拍手をいただきました。当クラブは12月16日(日)に同会場で第33回定期演奏会を午前10時より予定しています。師走のお忙しい時期だと思いますが、はまっこの元気なサウンドを聞きにご来場くださるようお願い申し上げます。



曳山囃子クラブが放生津小と交流



11月27日(火)、本校の曳山囃子クラブが放生津小学校に伺い、恒例の交流会を行いました。昨年は、豪雪やインフルエンザ等の影響で開催できなかったのですが、同じ新湊地区、はまっこ同士でお互いの演奏を聞き合い、楽しい時間を過ごしました。子供たちがお祭り大好きであることを改めて感じる時間になりました。また、新湊の伝統文化継承の担い手として安心できると思えました。

6年生と校外学習に行って！

11月8日(木)に6年生と校外学習で合掌造りで有名な、世界文化遺産の白川郷へ行って来ました。錦織なす山々と町並みに舞い落ちる紅葉した葉に包まれ、この上ない時間となりました。子供たちは、決められた時間と場所を守りつつ、自由に散策していました。日頃から約束やルールを守ることができる子供たちだからこそ、成せる活動のように思います。約束を守ると心地よく過ごせ、自由な時間が増えることを実感したように思います。



また、先日、昼休みの時間に誤作動で非常ベルが鳴ったときの、5年生の行動に感心させられました。一緒に体育館で遊んできた1年生たちに声をかけ、アリーナの中央に集まるように指示を出し、1年生を守り囲んでしゃがんでいました。次の指示を待っていました。しっかり避難訓練が生かされていました。声をかけた5年生はもちろん立派ですが、その指示に従って動くことができた1年生も素晴らしかったです。身に付けたことが役に立った時間です。

この2つの話を聞いてとてもうれしくなったのは、私だけでしょうか。

リサイクル活動にご協力を

12月2日(日)に本校のPTAによるリサイクル活動が行われます。過日案内を配布いたしましたように、午前8時より回収に回りますので、ご協力のほどお願いいたします。なお、可能な限り、本校児童も本校のために活動させたいと考えています。ご理解とご支援のほどよろしくお願い致します。

